
 

Conseils d’adjoints – 14/09/2020 19h 
Ordre du jour 

 

Présents : F. GAUQUELIN, JM BUGNET, C ROTHEA, G LEVEQUE, J CHAPUS, M GILLE, MJ JOUBERT, M 
CASTELLANO, E PUYJALINET  
 
Services : J BILLARD 
_____________________________________________________________________________________________ 

Sujets abordés  Décisions 

 
Ilot du sentier 

 
Inauguration 
Point d’étape préparation 
Confirmer les animations connexes :  

- Dessins et animation des enfants ? Contact auprès de B DORNBERGER. Prévoir pré-
inscription pour mobiliser les parents. « Dessine-moi mon école ». Petite prise de 
parole de ressenti dans cette nouvelle école. Mobiliser l’association Ecole Vivante 

- CMJ ? Présence du CMJ pendant le discours.  
- Vignerons ? R. DESCOTES intéressé. Vigilance : évolution au jour le jour, peut être 

prématuré ( voir évolution du protocole sanitaire avec interdiction apéritif sur voie 
publique jusqu’au 6/10)  

- Projection film après demain dans la salle mill activités ? Quid également nb de 
personnes 

Attention pré annonce Bal des classes (voir point associations) 
 
Gestion de la salle Mill Activités 
Discussion sur le découpage des usages de la salle entre le périscolaire et la salle de motricité 
de l’école maternelle 
Quid de l’occupation de l’espace en salle 1 ?  
Co occupation de la salle 1 et 2 pour l’extrascolaire du mercredi ?  
Rappel qu’en cas de nécessité, le matériel de motricité peut être rangé, pour les vacances 
scolaires et les évènements  
 
Entretien de la salle. Validation d’un prestataire pour assurer entretien.  
 
Occupation actuellement : uniquement Thaléïa les lundis soir.  
Evènement école de musique pendant le we du 19-20/09 
 
Règlement intérieur de la salle 
Prévoir un petit GT pour travailler sur le règlement d’occupation des salles  
Prévention état sanitaire. 
 
Usage de la place 
PM interpellé par des riverains sur l’opportunité de procéder à l’extinction de l’éclairage des 
nouveaux espaces publics sur la même temporisation que pour les rues, afin de limiter les 
incivilités. Actuellement, extinction sur la place bourchanin.  
Intérêt éclairage : nécessaire pour l’usage des caméras.  
 
Quid également de la confirmation de l’interdiction des espaces publics aux chiens ? Si oui, 
un arrêté devra être pris. Point sur la signalétique et les informations reportées sur les 
totems 
 
Problèmes sur l’occupation et les mauvais usages le we (vendredi soir) 
Réinterroger la gestion des plannings des ST  

 
 
 
 
Envoi des invitations pour 
remercier l’ensemble des 
parties prenantes  
Les financeurs seront 
présents. 
Prévoir des visites par petits 
groupes. Mobiliser 
largement les enfants.  
 
 
Projection film après 
demain : sous toutes 
réserves évolution des 
consignes sanitaires et dans 
un contexte où plusieurs 
évènements se télescopent. 
 
 
 
 
 
Etude d’un outil de planning 
électronique partagé des 
salles.  
 
Mill activités : 
Etablissement d’un 
règlement d’usage de la 
salle (notamment sur usage 
des équipements de 
sécurité) 
 
 
 
 
Usage place :  
- Chiens : interdire sur les 

jeux et les espaces verts 
(passage autorisé) 

- Eclairage : maintien 
nécessaire pour 
vidéoprotection 



 
Marché forain  
Des retours positifs sur le 0 déchets 
 
 
Vie associative 

 
Organisation des évènements 
Modalités de mobilisation de l’équipe municipale 
 
Rappel demande des besoins matériels par fiche d’intervention 
 
Fiche de « qui fait quoi » pour les grandes manifestations et mobiliser les élus en faisant 
tourner.  
 
Bal des classes 
Pré annonce par le Président des classes de l’apéritif et du bal le 10/10, sans pré notification 
au Maire. Prévision d’une tombola en plein air puis repas dansant. Quid avec consignes 
sanitaires ?  
 
Occupation salle des fêtes  
Renvoyer un mail en disant que les évènements peuvent être revus à tout moment.  
Avoir des précisions sur la jauge.  
Soumis à autorisation du Maire 
 
Trail des coteaux 
Rappel le dimanche 11/10  
Appel à volontaires car obligation de fournir 13 volontaires bénévoles.  
Convention annuelle à inscrire au CM  
 
 
Bâtiments 

 
Travaux accueil Mairie 
Visite des locaux actuels de La poste.  
 
Choix techniques complémentaires en cours sur le mobilier 
 
Suivi de chantier : planning respecté. Des compléments nécessaires sur lot électrique (alarme, 
liaison fibre…)  
 
Proposition de faire le point demain à 19h30, avant la commission. Choix lustres, assises et 
tapis de sols.  
 
Enfance jeunesse 

 
CMJ  
Organisation matinée de la mobilité 
Présence de représentants du collectif « la rue aux enfants » avec remise de label à 11h30 
Mail de mobilisation à tous les conseillers. Pas de périscolaire à Ninon Vallin 
 
Elections du nouveau CMJ le 9 octobre.  
 
Inquiétudes par rapport aux 2S2C et la prise en charge financière : en attente de retour de l’IEN 
 
 
 
 

 
 
Classes an 0 : point urgent 
avec le Président pour 
réduire le périmètre de 
l’évènement 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ajouter une info sur la 
révision simplifiée du PLU 
en cours sur le MM  
 
 
 
 
 
 
 



Urbanisme  

 
Révision simplifiée PLU  
Réunion des personnes publiques associées sur la révision simplifiée du PLU pour le projet 
déchetterie. Projet qui consiste en l’ajout d’une pastille dédiée à l’emprise de la future 
déchetterie sur le site des anciennes carrières.  
 
Petit comité des PPA présent (SOL, CCVG) 
 
Quid opportunité d’une réunion publique de débat sur ce projet de révision, mais aussi de 
présentation des projets de centrale solaire et de déchetterie ?  
 
 
Projet anneau historique 
Rappel commission générale le mardi 15/09 20h30 
Présentation des rééquilibrages financiers, et notamment des estimations espaces public.  
En raison des nouveaux périmètres rendus aux espaces publics et de l’attribution de tout le 
RdC St Jean au bénéfice de la mairie, une révision des charges estimées pour la commune à la 
hausse. Négociation engagée, avec rencontre spécifique auprès de l’OPAC.  
 
Rappel de la répartition des espaces suite aux derniers arbitrages en COPIL 

 
 
Piste :  

- Modification qualité ?  
- Révision de la programmation ? Engagement sur un nb de logements sociaux, équilibre 

à retrouver avec un opérateur privé plutôt que de l’accession sociale ? Accession sur 
la maison blanche ?  

Un interlocuteur unique : un seul bailleur.  
- Des modalités constructives innovantes ?  
- Essayer de participer le plus possible, et le plus longtemps, les adaptations possibles. 
- Quid de l’usage du RdC sur la place du marché ? 

 
Difficulté de timing avec dépôt de PC obligatoire d’ici à décembre.  
 
 
Equipe municipale 

 
Opportunité d’un temps convivial nouveaux élus et agents ?  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Proposition d’un évènement le 15/10 sous toutes réserves de l’évolution des consignes 
sanitaires 
 

- Création d’un WhatsApp équipe municipale, dédié aux grandes actualités internes,  
Matinée de travail le 7/11 pouvant être prolongé par un évènement collectif 
 
 
Intercommunalité et syndicats 

 
Tour de table des adjoints sur la vie des syndicats 
SMAGGA : retour sur les élections du jeudi 3/09. Installation du nouveau bureau avec S 
BERARD en présidence. Mme GAUQUELIN reste au bureau mais sans vice présidence.  
SITOM : retour sur les élections du jeudi 10/09 
René MARTINEZ Président 
Pascal Outrebon et Gregory NOWACK VP  
Céline ROTHEA Conseillère déléguée en appui sur le budget.  
 
Réalisation d’une étude sur les poubelles de ville 
Des réflexions en cours sur la TEOM incitative au niveau de la métropole. Quid impact sur 
communes périphériques ?  
 
Point sur les dernières actualités de la CCVG  
Scénarios débattus en commission finances. Plusieurs en discussions sur la base des taxes 
entreprises (CFE et CVAE) 
Plusieurs scénarios en discussion pour résoudre ce problème 
Plusieurs pistes :  
- même niveaux d’engagement, qui nécessite d’importantes compensations communales 
- baisse des engagements et travail sur des scénarios intermédiaires.  
Et tout cela dans un contexte de grande incertitude.  
Faire cet exercice de minoration/ adaptation 
Prévoir une baisse des revenus.  
Quid des participations opérationnels des opérateurs ?  
 
Programmation voirie intercommunale 
Priorisation des choix à prévoir  
 
Tour de table des adjoints 

 
Actualité des délégations et commissions 
Prévoir commission urba exceptionnellement le 24/09 19h ? 
Décalage pour intégrer discussion sur la MOU « EcoQuartier » / CCVG  
Absence de M. CASTELLANO  
 
Rappel du lien vers le calendrier et les thématiques : 
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1h_9K8th-
IMXr49y5YVHubruOO9JwUlMR7ekuACzVj0s/edit#gid=0  
 
Conseil municipal  

 
Rappel le 24/09 
Pré ordre du jour  
-  Convention Agence Postale communale 
- Désignation CLECT 
- Avenant convention EPORA propriété Jean  
- Groupements de commande chauffage CCVG  
- Membres CAO des groupements de Commande CCVG 
- DM budget / Réallocation opérations (opération 158 depuis dépenses imprévues) 
- Règlement intérieur du CM si changement horaire 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1h_9K8th-IMXr49y5YVHubruOO9JwUlMR7ekuACzVj0s/edit#gid=0
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1h_9K8th-IMXr49y5YVHubruOO9JwUlMR7ekuACzVj0s/edit#gid=0


- Prime COVID 
- Régularisation indemnités des élus  
- représentants de l’association M ton marché 
- convention trail monts et coteaux 
- appel à candidatures commission vie associative 
 
Agenda du Maire  

- Mardi 15/09 
10h : recrutement La Poste 
18h : Com Bâtiments CCVG 
20h30 : commission générale 
 

- Mercredi 16/09 
Copil PLH CCVG  
 

- Jeudi 17/09 
15h Réunion diagnostic CTG 
18h CS SMAGGA 
19h30 Commission administration générale Millery  
 

- Dimanche 20/09 
Faites du Vélo  
 

- Lundi 21/09 
Commission intergénérationnelle 
 

- Mercredi 23/09 
18h : CS du SOL  
19h : AG OTI  
 

- Jeudi 24/09  
20h30 : Conseil municipal. 
 
 

Proposition de prochaine réunion de CA : lundi 28/09 à 18h 
  

Le maire,  
Françoise GAUQUELIN 
 
 
 
 

  

 

 


